

2019年12月1日
現勢2,744名
前月比-47名
2,815名(1/1付)



発行所
東京土建一般労働組合
小平東村山支部
小平市仲町381番地
電話 042-342-2846
FAX 042-342-2848
発行人 川口 直明

組織人員維持

そして増勢へ向けて

最後まで奮闘を

年末仲間づくり

10月末まで取り組んだ秋の仲間づくり月間は、目標を超過達成という結果で幕を閉じました。しかし、年間目標である12%には惜しくも届かず、11月は各分会で年末仲間づくり行動に取り組んできました。

12月は行動日の設定はありませんが、各分会で最後まで声掛けをお願いします。今回の目標は①年間12%②最低目標1.5%③年間実増の3段階になっています。各分会

2019 年末仲間づくり目標一覧				
分会	1/1付 組織数	年間目標 12%	最低目標 1.5%	12/1付 組織数
花小金井	174	1	1	165
小平東	220	1	1	214
美園	203	8	4	195
一ツ橋	186	1 2	3	185
上宿	168	1 3	3	168
小川	212	1 5	4	208
野火止	200	1 2	3	191
柳瀬	161	1	1	156
北山	140	4	3	135
南	197	1	1	179
事・直	954	2	1 9	948
合計	2815	7 0	4 3	2744

確定申告の準備はお早めに

今年も残すところあとわずかとなり、確定申告の時期も近づいてきました。令和元年（2019年）分の確定申告の提出期間は、令和2年（2020年）2月17日（月）～3月16日（月）です。申告が必要な方は必ず期限内に提出するようにしましょう。支部で行う相談会の日程は、詳細が決まり次第お知らせします。

■確定申告学習会〈無料・申し込み不要〉
[日程] 2020年1月27日(月) 19:30~
[会場] 支部事務所2階
[講師] 永沢 晃 税理士
初めての方から毎年申告している方までどなたでも参加OK!

11.20賃金・単価引上げ、予算要求中央総決起集会 働き方改革に伴う環境整備をすすめ、建設国保を守り **明るい建設産業の創造を**



多くの車・通行人が行きかう中 訴えの声をあげ続けた

**【小平東 黒坂三四治 通
信員】**

冒頭に主催者を代表して吉田三男 全建総連委員長が登壇しました。建設労働者の仕事と暮らしを守り、魅力ある建設産業をめざすために、賃金、単価の大幅引き上げ、アースバースト被害の根絶、建設産業における扱い手確保・育成に向けて、より一層取り組みを進めていく必要性を訴えました。また「建設業の働き方改革を進めるため、適正工期の確保と適正水準の賃金支払いは不可欠。同時

の適正労働・適正
処遇を確保する」
ことを求めまし
た。

も紹介され「建設産業は多くの問題が山積しているが全建総連一丸となる頑張ろう」と全会一致で方針を固めました。

集会では、各政党、国会議員が来賓として出席。激励と連帯の挨拶を行いました。最後に大会決議を全体の大きな拍手で採択し、集会参加者は東京駅方面へデモ行進しました。





国結ガンバロー！

対象者を発見 10日目
名3件。星二つになりバ
ンザイ！残り5名。11日
目5日3件。先日加入し
た組合員を訪問。85歳で
労災加入し仕事をするら
しいスバラシイ。12日目
8名9件。対象者1名あ
がる。13日目12名参加。
最終日で星二つ！残り3
名。参加者・訪問件数で
は分会上位だが結果が要
い。多くの組合員の無闇
心さに毎回驚く。ほろ苦
いお酒と上寿司での打ち
上げとなつた。〈梅〉

秋の仲間づくりに
約2か月実動13日
間の長丁場で取り
組んだ。1日目参
加者8名訪問6
件。若手を廻るも半分が
留守。2日目5名9件。
近場の組合員を廻るが今
日も半分留守。3日目6
名6件。後継者候補を廻
るもいい返事はない。4
日目9名7件。小平東達
成のお知らせ。当分会も
何年か前にあつたな。5
日目9名6件。待望の
星一つ！残り6名先は長
い。6日目8名5件。対
象者あがらず。7日目7
名8件。遠出をしたが成
果なし。夜はセレクト3
を開催、17名でたらふく
飲んで盛り上がる。8日
目1名2件。台風中止の
代替日、さみしい仲間づ
くりとなる。9日目5名
3件。若手事業主訪問で

【美園 高橋 成允 通信員】り、費用は私たちの税金で賄ってい
「権力とは他人を支配し従わせる力」ということだが、安倍首相は周辺の関係者に都合よく忖度させているようだ。

『桜を見る会』が首相主催で公的行事として毎年開催されている。本来の招待範囲は皇族や各国大使各界の代表者等であ

るにもかかわらず、地元後援会や昭恵夫人のお友達など数百人を呼んで私物化している問題が発覚した。安倍首相は「推薦はしたが招待状は内閣府が出したもので、自分は招待者の取りまとめに関与していない

安倍一強多弱の弊害 「桜を見る会」に考える

「と述べた。公職選挙法や政治資金規正法に違反する疑いに関する説明責任を果たさず、過去の森友・加計問題のように真相を語らず、うやむやにして終わらせ乗り切ろうとしている。

首相在任期間最長となつても、この7年間でやったことはアベノミクス失敗と消費税増税くらいの印象しか残っていない。今度は任期中に憲法改正をして「政治遺産」「レガシー」として名を残そうとしている。いまの安倍一強多弱の国会のままでは、どんな法案も全部可決されてしまうのか。先が懸念される。



住宅相談に加えさまざまな木工品の販売が行われた

東村山住サ協

住宅相談激増 地元の建設業者をPR

上棟式では渡部市長も登壇

書記
【職域対策部】
須賀哲也

11月9～10日（土・日）の2日間で開催された「第58回東村山市民産業まつり」に東京土建も加盟する東村山市住宅サービス協力会として、出店をしました。毎年参加していますが、昨年からの新たな取り組みとして、上棟式後に木工品が当たる抽選会を開催するようになり、好評をいただいております。

今年の出店内容は住宅相談会、木工品販売、丸太切り、上棟式、抽選会でした。昨年、住宅相談件数が2件しかなかつた



式では柳瀬分会の
北澤さん（左）も大活躍



渡部市長（左）から清水会長（右）へ
上棟式協力への感謝が伝えられた

上棟式では柳瀬分会の
北澤さん（左）も大活躍

渡部市長（左）から清水会長（右）へ
上棟式協力への感謝が伝えられた

31名で大洗水族館へ！
おトクな分会レクに
是非参加を

【小川 安立孝章 通信員】
10月27日（日）に秋恒例の分会バスレクで大洗水族館に行つてきまた。（参加者31名内子ども5名）天候は曇りでした。まずまずの陽気でした。

出発が30分遅れになってしまい、水族館のイルカ・アシカショーにギリギリ滑り込んだ感じでした。イルカ・アシカショーを見るのは4年並に分会で行つた油壺水族館以来で、イルカがジンプするたびに水しぶきがあがるのを皆楽しんで

いる様子でした。久々に見る深海の怪魚や珍魚などを眺めているのもいいものです。

下地処理職人（正規）
株常和力スタッフアーティ
TEL 042（309）1000 ◇要普免・経験不問・多人数募集中
通信作業員（正規）
株榎原通信



豪華な昼食に舌鼓



買い物客で賑わう那珂湊おさかな市場

では、個人で負担するよりも大幅に安い金額で楽しむことができま
す。毎月組合費を払ってい
るのでですか
ら、こういっ
た還元される
機会を是非活
用して下さ
い。

組合からのお知らせ

求人情報

インフルエンザの予防をしよう

今年は例年よりも早く猛威を振るっているインフルエンザ。原因となるウィルスは乾燥した環境を好み、秋～冬に活動が活発になります。予防するにはまず規則正しい生活を心がける事。外出後は手洗いうがいを必ずし、人混みではマスクの着用も心がけましょう。飲み物では、緑茶も予防に良いと言われています。

なによりも一番重要なのは予防接種を受けることです。土建国保に加入している方および75歳以上の組合員は、年一回1人2000円の補助が受けられます。予防接種を受けた場合は、忘れずに申請するようにしましょう。